

Artikel vom 18.12.2021

CSU-Antrag-12/2021-Huttenloher

## Abenteuerspielplatz Maisach



die Gemeinde Maisach wächst und wir haben einen großen Zuzug an Familien. Wir sind in der Kinderbetreuung sehr gut aufgestellt und auch unsere vielen Spielplätze bieten ein gutes abwechslungsreiches Angebot zum Verweilen für Groß und Klein, für Orte zur Bewegung und Begegnung, was jetzt in der Pandemie noch wichtiger war.

**Um aber unser Angebot noch auszubauen, würde ich es sehr begrüßen, wenn wir für Maisach einen Abenteuerspielplatz planen könnten.**

Maisach kann sich jetzt nach Süden entwickeln und vielleicht findet man hier eine geeignete Fläche für so einen neuen Spielplatz

Da sich der Gemeinderat in seiner Sitzung am 18.12.2021 durch den Beschluss auf den Weg gemacht hat, sich für das Siegel „Kinderfreundliche Kommune“ zu bewerben und entsprechende Mittel in den Haushalt dafür eingestellt wurden, bitte ich diesen Antrag bei der Konzepterarbeitung zu berücksichtigen.